



Bilder von Hannes Bessermann: Die Region als Panorama

Mit einer speziellen Panorama-Kamera hatte Hannes Bessermann (links), Fotograf unserer Zeitung, in den Jahren 1996/97 die Fotos aufgenommen, die im Rahmen des „Monats der Fotografie“ in der Hofer Fachhochschule zu sehen sind. Bei der Vernissage sagte der Fotograf: „Zehn Jahre bedeuten eine enorme Veränderung, die sich an verschiedenen Dingen erkennen lässt.“ Die Schwarz-Weiß-Fotos entstanden mit einer Rollfilm-Kamera und haben einen Bildwinkel von 140 Grad. Mal sind es Arbeiter im Sägewerk, ein Bauer, Leute

vor einer aufgelassenen Tankstelle oder eine Familie – immer in einer typischen Situation in ihrer Umgebung auf den Film gebannt. Der aufmerksame Betrachter kann darauf Landschaften und Straßenszenen aus Selb, Naila, Helmbrechts oder einem anderen Ort in der Region entdecken. Zum ersten Mal wurden die Fotos vor zehn Jahren im Umweltamt in München gezeigt. FH-Präsident Professor Dr. Jürgen Lehmann zeigte sich bei der Eröffnung beeindruckt von den Fotos, die so treffend zur Region passen. FOTO: SAMMER